

# Zwei Firmen wollen wachsen

Politik spricht heute über eine Erweiterung des Gewerbegebiets Philipp-Reis-Straße

**SPRINGE.** Im Gewerbegebiet Philipp-Reis-Straße tut sich etwas: Neben der Firma Wieland Antriebstechnik will auch die Norddeutsche Kältefachschule ihr Gelände in Richtung Norden erweitern. Die Politik spricht heute Abend im Planungsausschuss über die Vorhaben.

Schon 2012 hatten die Politik das Gebiet angefasst – damals hatte sich das Unternehmen Wieland schon einmal mit Ausbauplänen beschäftigt –

diese dann aber auf Eis gelegt. Parallel habe sich auch die Kältefachschule zu Wort gemeldet, heißt es bei der Stadt. Nun soll das damals ruhende Verfahren noch einmal neu aufgerollt werden; die Öffentlichkeit dürfte dann noch einmal ihre Einwände vorbringen. Konkret sollen die bislang als Grünfläche ausgewiesenen Flächen nördlich der vorhandenen Firmen neu als Teil des Gewerbegebiets ausgewiesen werden. Eine weite-

re Grünfläche nördlich soll als vorgeschriebene Ausgleichsfläche für die neue Bebauung dienen.

Der Ortsrat Springe hatte die Pläne in der vergangenen Woche bereits zustimmend zur Kenntnis genommen – heute spricht dann der Planungs- und Umweltausschuss über das Thema. Aus Sicht der Stadt ist die Entwicklung begrüßenswert: Es ist die erste größere Erweiterung im Gewerbegebiet seit Jahren.

## Bahnhof Deisterpforte: So geht's weiter

🕒 **Ebenfalls auf der Tagesordnung der Politik heute Abend:** die Pläne für den neuen Bahnhof Deisterpforte. Region und Planer stellen den Stand der Dinge vor.

🕒 „Südlich des Bosselwegs“: Die Politik soll das geplante neue Baugebiet in Völksen auf den Weg bringen – konkret geht es um einen Satzungsbeschluss.

🕒 **Feuerwehrhaus Eldagsen:** Nach dem Ortsrat diskutiert auch der Planungsausschuss über den Standort für das geplante neue Feuerwehrhaus in Eldagsen. Es soll südlich des Kindergartens entstehen.

🕒 Der Planungsausschuss kommt heute um 18 Uhr zu seiner öffentlichen Sitzung in der Aula der Grundschule Hinter der Burg zusammen.